

EN BAÑOLAS

BANOLAS, 5 - GUIXOLS, 5

El pasado domingo en la Ciudad del Lago contendieron en partido amistoso el titular reforzado de aquella población con un once del Club de Fútbol Guixols, terminando el mismo con empate a cinco tantos. Como podrá darse cuenta el lector se marcaron nada menos que diez tantos, lo que indudablemente hizo pasar una buena tarde al público que presenció dicho encuentro. Dejando aparte tácticas de defensiva y buscando los jugadores la ficha para la próxima temporada, tuvo lugar un bello partido que de haber tenido el once guixolense un portero debajo los palos el resultado hubiese sido favorable de muy buen trecho al once de Conesa, pero el joven Ribas poca cosa hizo para evitar la goleada. El once azulgrana se alineó en esta ocasión de la siguiente manera: Ribas; Miquel, Fábregas, Jacomet; Pinto, Feliu; Prat, Castro, Gomicia, Pastor y Fornós. Como observarán se presentó una buena delantera en la que sobresalió en gran manera una soberbia actuación de Gomicia, el cual estuvo colosal y como nunca había estado quizá, superó todos los partidos que había jugado con nuestro Club decano y consiguió dos goles verdaderamente impresionantes. Le siguió en méritos Prats, el nuevo valor de la cantera local que sin duda alguna tendrá que contarse con él para la próxima temporada. También consiguió dos preciosos goles. No debemos silenciar y comentar que Pastor también hizo un extraordinario encuentro, demostrando que el descanso que se le había dado le ha ido a las mil maravillas. A su lado Fornós, también

jugó muy bien, formando una buena ala. Y finalmente diremos que Castro estuvo muy bullicioso y trabajador, completando una delantera que se mostró muy segura y compenetrada. En la línea de volantes debutaba y hacía su partido de prueba el también de la cantera Feliu que al lado de Pinto, se mostró seguro y pudinédole tener confianza para futuras pruebas en vistas a la próxima temporada.

En la defensa también hizo su debut otro jugador local y nos referimos al defensor Miquel, procedente también de los juveniles. A medida que el partido iba transcurriendo nos gustó más y también esperamos verlo en nuevas ediciones. Ni que decir cabe que Fábregas cumplió excelentemente y que Jacomet regular como de costumbre, aunque los años empiezan a notarse ya. Y en cuanto al portero, debemos decir que esta vez la cantera local nos ha fallado, puesto que Ribas no convenció a nadie sino al contrario. En resumen una buena actuación de los guixolenses que tenían delante un buen conjunto como el Bañolas, equipo que ha quedado campeón de su grupo del finido campeonato de Liga Catalana, venciendo nada menos que a los conjuntos de Figueras, Inglés y Cassá. Estaba este conjunto reforzada con varios jugadores, uno de ellos nuestro ex-jugador Martín, el cual estuvo anulado magistralmente por Pinto. No olvidemos que en el once de la ciudad del Lago figuraban además, los Fontás, Costa, Turró, etc. etc.

Y con esto queremos terminar este reportaje para pasar a estos pequeños pero grandes «Campeones juveniles» del torneo Fonoll.

Guixols, 5 - Tossa 2

Este once juvenil que no encuentra el verdadero calor que tendría que encontrar en la afición local, y que cada día está más en juego y lo demuestra claramente el ser líder indiscutible de la competición, venció en la tarde del pasado domingo al once de igual clase de la vecina Tossa de Mar. Ganaron pero ganaron bien los muchachos de Buxó, a pesar de tener bajas en el equipo. Como siempre Bosch II y Bardera hicieron las delicias del poco público allí presente, pero también hay que mencionar que los demás, cada día juegan mejor, y ya no es el fútbol juvenil de ahora como el de hace algunos años. Se ven jugadas buenas y una verdadera intuición. Para terminar diremos que con taquillas de cinco duros, tal como fué la del partido en que nos ocupamos no se puede lograr de manera alguna valores para el futuro próximo. Hay que prestar mas ayuda y acudir al campo para animar moral y materialmente a los ases del mañana. Es muy cómodo criticar y censurar a las directivas desde el café, pero si todos depositamos nuestro granito de arena, puede la ciudad contar brevemente con un equipo de nuestra cosecha en el que sin duda alguna pondrán todo su empeño para poner el pabellón deportivo de la ciudad en la cima mas elevada posible. Pero con las recaudaciones indicadas no podremos ni pagar las gaseosas de los encuentros. Y por hoy basta y hasta la próxima.

R.

GARAJE CENTRAL

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

BALONCESTO

El Hogar del Productor de Gerona, campeón provincial

Tal como anunciamos, tuvo lugar en la Pista de Baloncesto de la Piscina de Gerona, la final del I Campeonato Provincial entre los equipos finalistas H. P. Gerona y U. S. P. E. A. C. Figueras. Lástima que esta final no estuvo a la altura de las jornadas anteriores, todas de gran brillantez. El eterno mal de los deportes amateurs hizo una jugarreta a los de Figueras privándoles de elementos vásticos de su equipo, por lo cual no se presentaron en Gerona.

A la hora reglamentaria, se proclamó Campeón Provincial al Hogar del Productor de Gerona, siéndole entregado a su capitán Mauricio Grau, el magnífico Trofeo Federación Catalana por el Delegado Provincial de la misma Sr. Mateo Pell.

Terminó definitivamente así, el Campeonato, en el que nuestros muchachos han logrado una clasificación bien meritoria. No debemos olvidar que ellos forman el equipo más joven de cuantos participaron. Nuestro personal parecer es que los partidos celebrados en fechas no previstas, tales como los desplazamientos a Gerona y Figueras, en donde dejaron de alinearse: Buxó, Corominas, Limberg y Viader, respectivamente; partidos ambos perdidos por reducido margen de puntos en contra, no se hubiesen perdido de poder renovar en los últimos minutos el conjunto, al igual que hizo el equipo adversario.

Lamentamos pues, que fuese así, por cuanto este campeonato podía muy bien ser ganado por el entusiasta conjunto del O. A. R. S. Feliu, a quienes felicitamos, por su entusiasmo y constancia y por el alto nivel deportivo que han hecho vivir a la ciudad con jornadas de verdadero valor amateur.

BASKET

Obra Atlético Recreativa Domingo día 27 tarde a las 8 h. gran partido de baloncesto:

Hogar Productor Gerona
Campeón Provincial

O. A. R. San Feliu

Imbatido segunda vuelta
Un partido de gran relieve, dada la calidad y potencia de los equipos enfrentados.